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Alo do 5" (quinto) Rêunido Exlroordinório do Cômoro Municipol de Sõo

Golordo reolizodo no dio '16 (dezesseis) de moio de 201ó (dois mil e dezesseis)

às l6h00min (dezesseis horos), no sede do CÔmoro. locolizodo à Proço SÕo

Seboslíõo, n'. 45, nesto cldode, onde se reunirom sob o Presidêncio do

vereodoÍ cloudionor Anicéslo dos Sonlos, 05 senhores vereodores: Adriono

leonel de Androde. Célio Morlins dos Reis, Genésio Morlins Neto. Gilberlo de

Oliveiro Côndido, Gilmor Anlônio de Corvolho, José Geroldo Vieiro, Mouri

lgnócio de Morois Silvo, Morcilon loci Rodrigues, Morio Modoleno Lopes de

Queiroz. Odoir Mussi, Ricordo Nunes, Voldivino Honoroto de Oliveiro, Hovendo

número regimenlol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o

quínto ReuniÕo Extroordinório do ono de 201ó. Foi onunciodo o LEITURA DA ATA

DA 7O étimo) REU NlÃo onorNÁntA OCORRIDA NO DIA 12 D E MAIO DE 2016.ts

vereodor célio solicitou o dispenso de suo leituro. Seu pedido foi posto em

oprecioçõo e votoçõo, sendo oprovodo por ll votos A oto, portonto, foi

declorodo oprovodo, sem ressolvos, nos termos do ort. 35 do Regimento

lnterno (Resoluçôo 94192). Possou-se o APRESENTAÇÃO Oe pnO:gtOS DE tElS.

PROJETO OE LÉl 22/2016 que "DispÔe sobre os diretrizes poro eloboroçoo do Lei

orçomentário do Município de sõo Golordo poro o exercício de 2017 e dó

oulras providêncios". PROJETO DE LEI 23/2016 que, "Dispõe sobre o concessõo

de lítuto de cidodonio honororio". Em seguido o senhor odolr Mussi solicito oo

senhor presidente o cópio do Ato do 7" Reuniõo ordinório. o senhor PresidenÍe

solicito o secretorio que providencie e enlregue cópio integrol oo senhor odok

Mussi. No sequêncio possou-se à APRECIAÇÃO, DISCUSSÃo E VOTAÇÃo DA

pRoposTA DE EMENDA À r.et oacÂNtcA N'01, DE 28 DE ABRIL DE 2016, que "Dó

novo redoçôo à Lei Orgônico do Município de Sõo GoÍordo". Em discussõo,

vereodor Odoir Mussi possou o esclorecer sobre os emendos por ele

opresenlodos. Folou sobre o liberdode que codo vereodor deve 1er em fozer

suos proposituros. opinou que suos emendos deveriom ter sido opreciodos no

último sessôo plenório, portonto no 7" ReuniÕo Ordinório, lembrou que o

reuniôo foro intenompido poro o ocorrêncio de outro reuniõo inierno poro

ovolior o constitucionolidode de suos emendos. Explicou que suo emendo f

eloborodo pelo ossessorio iurídico do Coso Legislotivo e que o comissõo e iti
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porecer fovoróvel pelo suo oprovoçôo. Explicou que solicitorio cópio do vÍdeo

do presente sessõo plenório, bem como cópio do oto. Disse que coso suo

emendo tivesse sido onolisodo e reprovodo pelo plenório, respeilorio esso

decisõo. Opinou que o pedido de visio do vereodor Genésio {Tchescol'

opresentodo no Último reuniôo, serio inegulor e inconstitucionol, pois o mesmo

terio ocontecido opós o reuniÔo interno que oconÍeceu e que o mesmo nõo

terio seguido os regros do cômoro Municipol. A respeito do subemendo à suo

emendo, opresentodo pelo vereodor Genésio, disse que esto serio

inconstitucionol. Relolou que no reuniôo dos comissÕes permonentes suo

emendo hovio sido oprovodo por 9 votos, e que portonto, o próprio vereodor

Genésio o terio oprovodo. Lembrou que ele e os demois membros do

comissôo Especiol do Lei orgônico sollcitou q ue fosse feito um estudo sobre o

Bocio do confusõo. Em suo opiniôo o Lei orgÔnico deverio ser posto em

oprecioçÕo somenÍe opós esse estudo. Solicitou que suo ossinoturo fosse

retirodo do porecer emitido pelo comissõo Especiol poro oprecioçôo do

projeto de Emendo à Lei orgônico. Pediu olndo que suos emendos fossem

retirodos de votoçõo. Por fim soliciiou que seu nome fosse tombém retirodo do

comissôo Especiol do Lei orgônico. Explicou que porticipou de todos os

reuniões de estudos poro eloboroçõo do Proieto de Emendo à Lei orgônico.

que somente foltou à umo por motivo de doenço, disse que ocredito ter

cumpridocomseudever.OsenhorPresidenteindogouooVereodorodori
Mussi quol serio o emendo em questõo e mencionou que nõo houve reuniÕo

escondido que todos os vereodores porticiporom delo. vereodor odok Mussi

responde que o secretorio do Coso tem cópio de suo emendo e que o

mesmo tombém esió junto oo Projeto de Emendo ô Lei orgônico. Vereodor

Gilberlo sugere tiror dÚvidos com o ossessorio jurídico do coso Legislotivo mos

opino que o Regimento Interno prevê o possibilidode do vereodor opresentor

pedido de vistos o quolquer tempo. Vereodor Odolr Mus§i opinou que o

pedido de vistos nõo poderio ter sido concedido opós o reuniõo interno

ocorrido no intervolo do Último sessõo plenório. Reiterou seu pedido poro

retirodo de seu nome do Comissõo Especiol, do porecer emitido e d
emendos opresentodos. Desobofou folondo que quer dei roC S
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nome do Comissôo Especiol. Disse que nÔo porticiporio do reuniÔo sugeri o
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Legisloiivo livre e desimpedido poro trobolhor, deixou cloro de que nÕo

concordo com os fotos mencionodos. vereodor Gllberto, 10 secretório,

justificou o pedido de visto do vereodor Genésio e explicou que foi proposto

umo subemendo modificotivo o emendo do senhor odoir e que ocredito que

esto estejo omporodo pelo Regimento lnterno. opinou nôo hover erro nesse

sentido. Vereodor Odoir Mussi novomente opontou que o emendo em

queslõojóhoviosidodiscutidopelosComissõesPermonenteseoprovodopor

seus membros e que os vereodores Genésio e Gilberto estovom presentes no

discussõo. Poniuou que suo emendo poderio ier sido modificodo em debote

'nopróprioplenáriodoCômoroMunicipolequenõohoverionecessidodede

suspender umo sessõo plenório poro onolisóJo em reuniôo interno e somenie

no sequêncio submendó-lo. vereodor Gilberto disse o reuniôo interno em

deboÍe tronscorreu de formo poromentodo pelo jurídico e que nõo é o

primeiro vez que houve o porolisoçõo de umo reuniõo poro esclorecer

duvidos. Opinou que o subemendo do senhor Genésio nôo vem com o

intençôo de possor por cimo do emendo do senhor Odoir e que o mesmo

preciso tombém ser voiodo e que tombém que nÕo houve o intençôo de

desmerecer o trobolho do vereodor. Fo/ou sobre o motívo do suspensôo do

reunido e deu exemplo de cosos ió oconidos onteriormente. vereodor Genésio

foz o uso do polovro e explicou o motivo do seu pedido de visÍo' cítou o orl'

134 do Regim enlo Interno que disciplino: Quo/guer membro de comissôo

poderórequerervisÍodeproposiçôoemdiscussõo,poromonifestor-sesobreo

'motériopeloprazode2(doisJdios.Nosequênciosolicitouquesuo
submendo fosse retirodo poro nÕo prejudicor o votoçôo do emendo

opresentodopelovereodorodoirMussi.VereodorodoirMussiopinouqueo
vereodor Genésio deverio ler opresentodo umo emendo próprio e nõo

propostoumosubmendoàsuo.osenhorpresidente,vereodorCloudionor,

dissequeotrobolhodocômoroMunicipolésério,suspendeosessôoplenório

e convoco os vereodores poro umo reuniÔo no solo de estudos. Vereodor

odoir Mussi pediu que ficosse registrodo em oto suo decisôo, que jó solicitou o ,-
retirodo de suos emendos, bem como de suo ossinoiuro no porece r e de seu/
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pelo senhor Presidente. Ao serem retomodos os trobolhos o presidenÍe

concedeu o pedido dos vereodores Odoir Mussi e Genésio retirondo os

emendos oro discutidos. No sequêncio vereodor Voldivino pediu vistos do

Projeto de Emendo à Lei OrgÔnico. Vereodor Rlcordo Nunes sugeriu que o

prozo do pedido de vistos fosse moior que o lempo regimentol de 48 horos

hojo visto o tombém do documento o ser onolisodo. Ficou definido o votoçõo

do Projeto de Emendo à Lei OrgÔnico poro o primeiro reuniõo ordinÓrio de

junho, decisÕo oprovodo por l2 votos. O senhor Presidente colocou em

oprecioÇõo plenório o olteroçÔo do doto do reuniÕo ordinÓrio de moio que

ficou ogendodo poro dio 23 às 17 hoÍos, sugestõo oprovodo por l2 votos.

Vereodor Ricordo Nunes ciio que o licitoçôo poro controtoçôo de empreso

especiolizodo poro eloboroçôo de estudos sobre o Bocio do Cónego

Confusõo oconteceró dio 30 de moio. Vereodor Gilberlo solicito oo senhor

Ricordo que ossim que tiver o resposto sobre o licitoçÕo reposse oos demois

membros do Comissõo do Lei Orgônico. Nodo mois hovendo com o groço de

Deus o senhor Presidente declorou encerrodo o reuniÕo. Do que eu tenho

poro constor, eu, Gilberto de Oliveiro CÔndido, lo secretório, lovrei o presente

oto que opós lido e oprovodo segue ossinodo pelos demois membros do

Meso Diretoro. Sõo Gotordo, I ó de moio de 2O16.

ANIC Ésro oos sANTos

Presidenl

NS NETO

e-Presidente

GILBERT E ÂNDIDo

VATDIVI RATO DE OTIVEIRA
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